



RÉPUBLIQUE DU CONGO
Unité – Travail – Progrès
Ambassade de la République du Congo en République de Turquie
Kongo Cumhuriyeti Türkiye Büyükelçiliği

Communiqué N°01
à l'attention des ressortissants
de la République du Congo en Ukraine

L'Ambassade de la République du Congo à Ankara qui a l'Ukraine parmi les pays placés sous sa juridiction a l'honneur de vous informer qu'elle suit de très près l'évolution de la situation dans les différentes villes où vous êtes.

C'est à ce titre qu'elle a initié une conférence virtuelle ce jeudi, 24 février 2022 à 11 heures. Y ont participé :

- L'ambassadeur **Sydney ADOUA MBONGO**, Chef du Département des Congolais de l'étranger (Ministère des Affaires étrangères / Congo) ;
- **Jocelyn Francis WABOUTOUKANABIO**, Chargé d'affaires a.i de l'Ambassade du Congo à Ankara ;
- Monsieur **Constant EBELEBE** (OGES/Ambassade du Congo à Paris) ;
- Monsieur **Henri BOUANGA** (Communauté étudiante en Ukraine) ;
- Monsieur **Rock MISSILOU** (Comité des Congolais d'Ukraine).

Cette réunion a permis de cerner la situation générale en cours en Ukraine et, surtout, d'évaluer les difficultés auxquelles sont ou pourraient être confrontés les ressortissants de la République du Congo.

A cet effet, un compte rendu sera fait aux autorités de la République du Congo en vue d'éventuelles dispositions en faveur des Congolais d'Ukraine en général et des étudiants en particulier.

En attendant, il est conseillé aux ressortissants congolais de suivre les consignes venant des autorités de l'Ukraine dans les différentes villes concernées car, même les structures représentées à la réunion virtuelle de ce 24 février 2022 ne pourraient agir qu'en considération des mesures prises par l'Ukraine et des possibilités que son gouvernement garantira aux pays ayant leurs ressortissants sur son territoire.

Enfin, les ressortissants congolais sont priés de rester en contact avec l'Ambassade du Congo en Turquie dont ils dépendent ainsi qu'avec les responsables de l'OGES (Paris).

Contact utile : **+90 543 885 53 21** (Whatsapp).



Ankara, le 24 février 2022